1518 - Heidelberg

Auf Einladung der Universität Heidelberg hält Martin Luther 1518 einen Vortrag über seine evangelische Lehre.

1529 - Speyer

1529 protestieren die evangelischen Fürsten und die evangelischen freien Reichstädte auf dem Reichstag in Speyer gegen die Verurteilung Martin Luthers. Seither werden die Anhänger Luthers auch Protestanten genannt.

1518 - Augsburg

1518 wird Martin Luther in Augsburg von Kardinal Cajetan wegen der 95 Thesen gegen den Ablasshandel verhört.

1555 - Augsburg

1555 wird in Augsburg zwischen den Katholischen und den Evangelischen ein Religionsfriede geschlossen.